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On assez parlé de la Coupe du Monde et des révoltés de Knysna. Pour certains, ils ont jeté l'opprobre sur la 
profession, associant tous les footballeurs professionnels à leur comportement, relayés par les médias qui s'en sont 
donné à cœur joie et par des hommes et femmes politiques qui auraient mieux fait de se taire. 
Même les gamins de banlieue en ont pris pour leur grade, et notre Roselyne Bachelot s'est couverte de ridicule par 
ses propos et son attitude.  
Pourtant, la vraie vie, ce n'est pas ça, et il était intéressant de mettre en avant le fait que des footballeurs de renom 
font avancer les choses, et ne sont pas des monstres d’égoïsme. 
Ainsi Mathieu Bodmer, la nouvelle recrue du PSG qui, discrètement, s'occupe depuis pas mal de temps de donner un 
peu de joie à des gamins défavorisés. 
  
  

 
 
 
L’association des Fontaines à Vernon (Eure) est un institut pédagogique qui accueille les enfants ayant des troubles 
du comportement. 
Au mois de juillet, nous avons rencontré au Camping des pins de la Coubre, près de Royan quatre formidables 
éducateurs qui avaient emmené avec eux onze gamins pour leur offrir des vacances. 
Martial Martinez-Lopez, Karim Medjahed, Mounir Amara et Daniel Fortier sont des éducateurs-footballeurs : ils ont 
choisi le football pour faire évoluer les enfants en grave difficulté et leur faire comprendre les règles de la vie. 
« Le football est un formidable moteur de changement pour les enfants qui souffrent de trouble du 



comportement, affirme Mounir Amara. La plupart comprennent les règles de la vie à travers ce sport qui est 
souvent leur passion. » 
Ami d'enfance de Mathieu Bodmer, Mounir est passé près d'une carrière professionnelle.  
Et Mathieu s'est naturellement proposé pour l'aider et faire en sorte que ces enfants puissent voir de près des 
footballeurs de haut niveau. Ainsi, outre ses présences régulières aux Fontaines, Mathieu achète des places à 
Gerland pour permettre aux gamins de venir voir des matches de Champion's League à Lyon (Lyon-Real en 2008, 
Lyon-Bayern la saison dernière). Nous avons voulu en savoir plus avec lui. 
 
 
En quoi consiste votre investissement, et êtes-vous régulièrement en contact avec les enfants dont s'occupe 
votre ami Mounir Amara ? 
Mon investissement est minime (sic), je passe un après midi avec eux de temps en temps, souvent en juin, durant les 
vacances. On fait un petit match de foot, suivi d'un goûter, ils me posent des questions et nous échangeons. 
Quand j'ai joué à Lyon, je les ai invités à des matchs de Champion's League et également aux entraînements pour 
côtoyer un peu les joueurs pro. Ils interviennent aussi à Evreux, dans mon club de football, soit en tant que 
ramasseurs de balle ou supporters et ils ont donné un gros coup de main sur l'événement "Evreux foot live" de 2009. 
 
Pouvez-vous évoquer vos autres investissements ? 
Au niveau associatif, je suis parrain d'"Ela" (Association européenne contre les leucodystrophies), que tout le monde 
connaît, d'"Un maillot pour la vie", une asso qui fait rencontrer les sportifs de tout sport et les enfants malades dans 
des hôpitaux. J'aide un peu l'A.J.M (Association des jeunes de la Madeleine, mon quartier) : on réalise des rencontres 
ou événements (Evreux foot live) qui mettent en avant la réussite des gens issus de notre quartier. Et enfin, je suis 
président de l'Evreux Football Club 27, qui compte 750 licenciés dans ma ville natale. 
  
Parlez-nous un peu de votre parcours avant d'arriver à Caen… 
Je suis né à Evreux il y a 27 ans. J'ai commencé le football à l'âge de 5 ans à l'ALM Football, j'ai toujours voulu faire 
du foot ma vie, c'est réellement une passion plus qu'un métier pour moi, j'adore ce jeu… 
J'ai réalisé une bonne scolarité à Evreux jusqu'au BEPC, j'y ai pratiqué la section basketball en 6ème et 5ème au 
collège Pablo-Neruda car il n'y avait pas de section foot et je voulais quand même faire du sport. 
Mon école maternelle et primaire s'appelle Romain-Rolland, c'est là que j'ai appris à jouer au foot avec mes potes et 
avec les grands du quartier. Je jouais du matin au soir soit au foot soit au basket et cela tous les jours de l'année ! S'il 
pleuvait nous jouions soit dans la cage d'escalier ou la cave avec des balles de tennis. C'est à cette période que j'ai 
rencontré Mounir. 
Je suis parti à Caen en 1997, à 14 ans je passais en seconde générale, et j'allais enfin sortir de ma ville et de mon 
quartier pour poursuivre mon rêve, à savoir jouer au foot tous les jours et essayer d'en faire mon métier… 
 
Le nouveau milieu de terrain du PSG est de ceux qui honorent leur profession : non seulement il a intégré les clubs 
les plus huppés de l'Hexagone (il a transité par Lille et Lyon), mais aussi en ne se laissant pas marcher sur les pieds, 
notamment à Caen. Comme on vient de le lire, il n'oublie pas les défavorisés tout en restant d'une exemplaire 
modestie. 
  

 
 

Les gamins des Fontaines à l'entraînement de l'Olympique Lyonnais 

 


